



西中だより

第2号 令和6年4月24日(水)

学校教育目標 「知を磨き、豊かな心と たくましい体をもった生徒の育成」

発行：校長 寺田 是

第78回入学式を挙行 新たに123名が 西中生の仲間入りをしました

4月8日(月)に、保護者の皆様のご出席をいただく中で、令和6年度第78回入学式が行われました。

今年度は、コロナウイルスが5類移行して初めての入学式となり、3年生による歓迎合唱も含め、4年ぶりに本来の形での入学式を行うことができました。

今年度の新入生は123名となりますが、真新しい西中学校の制服に身を包み、ピリッとしたよい緊張した中で、「中学生になって頑張ろう」という気持ちがうかがえる立派な態度でした。また、入学式に先立って行われた歓迎合唱(祝いの歌)では、校歌と「青葉の歌」の2曲を3年生全員が熟演してくれました。

式の中では、新入生代表の齊藤七穂さんから、「新たに始まる中学校生活では、どんな時も、前向きな気持ちで挑戦していきたい」、「新しい友達との輪を広げ、学年全体の「絆を深め、先輩方から多くを学び、自分の目標に向かって、しっかり歩んでいきたい」との決意が語られました。

また、私の方からは、「歓迎の言葉」として、中学校生活のスタートに当たって心がけてほしいことを2つ話しました。1つめは、失敗を恐れず「挑戦」すること(Mistakes make people 間違いが人を作る)、もう1つは、違いを認めあい、「お互いを尊重」すること(Respect each other)です。

入学式終了後は、右の写真のとおり、各学級で、学級びらきがありました。担任の話に真剣に聞き入る姿や配付された教科書に興味深く目を通す生徒の姿が印象に残りました。

クラス発表の掲示を見る新入生



4月9日 始業式、対面式・・・「誇れる西中」づくりのスタートです

入学式で一足先に新年度のスタートを切った1年生に加え、この日は2年生、3年生も登校し、始業式を行いました。これにより、総勢379名の生徒となる西中学校の令和6年度が始まりました。

始業式では、各学年の代表から、新年度の決意が語られました。1年生からは「中学校生活の良いスタートを切り、早く西中の一員になっていろんなことにがんばりたい」、2年生からは「中堅学年として、3年生を支え、学習や部活動、生徒会活動に頑張りたい」、3年生からは「最上級生として、誇れる西中づくりの先頭に立つとともに、高校受験に向けて頑張りたい」との話がありました。

続いて行われた生徒会主催の「対面式」では、1年生と2・3年生が向かい合って座り、生徒会長からの歓迎のあいさつと1年生代表からの仲間入りのあいさつがありました。その後、生徒会から1年生の各クラスに、サッカーボールなどが贈られました。

いよいよ令和6年度がスタートします。全校生徒が一丸となって「誇れる西中」をつくっていかれると思います。

この1年間が、全ての生徒にとって、素晴らしいものになることを祈っていますし、私たち教員、スタッフも全力で生徒の成長をサポートしていきたくと思っています。

